

HOY.es.- La Asociación Pro Discapacitados Intelectuales Placeat presentará esta tarde su nueva Fundación, aprovechando la fiesta para conmemorar el sexto aniversario de la puesta en marcha del Centro Integrado de Servicios (Cispla), informa Efe.

El fin primordial de la Fundación será preservar el patrimonio que el colectivo ha ido adquiriendo desde su fundación en el año 1972, y generar recursos que posibiliten la creación de nuevas infraestructuras y así poder ampliar el número de plazas concertadas, según explicó Francisco Valverde, el presidente.

En este sentido, indicó también que en la actualidad, Placeat cuenta con 155 usuarios que reciben más de 260 servicios, "pero es necesario seguir aumentando el número de plazas, porque en los últimos años ha crecido el número de personas adultas discapacitadas que requieren nuestros servicios al haberse quedado solos".

Nueve patronos

La Fundación nace con la implicación de nueve patronos. Seis de ellos son miembros de la junta directiva del colectivo, y a ellos se suman la alcaldesa de Plasencia, Elia María Blanco; el obispo de la Diócesis, Amadeo Rodríguez Magro; y el Fiscal Decano de Plasencia, José Manuel Rubio.

Los actos darán comienzo a las 20:15 horas e incluirán la entrega a la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui del diez por ciento de lo recaudado por Placeat durante su campaña de Navidad, y de distintos reconocimientos y galardones a personas e instituciones que colaboran con el colectivo.

[Enlace externo: Placeat celebra el sexto aniversario del Cispla y presenta su nueva Fundación](#)